

PEMDES

Panglima TNI Rotasi dan Mutasi 63 Perwira Tinggi TNI

Ahmad Rohanda - PEMDES.WEB.ID

Oct 20, 2024 - 19:05



Jakarta - Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto merotasi dan mutasi sejumlah jabatan strategis di lingkungan TNI. Rotasi dan mutasi itu berdasarkan Surat Keputusan Panglima TNI Nomor Kep/1264/X/2024 tanggal 18 Oktober 2024 tentang pemberhentian dari dan pengangkatan dalam jabatan di lingkungan Tentara Nasional Indonesia.

“Telah resmi ditetapkan mutasi dan promosi jabatan 63 Pati (Perwira Tinggi) TNI terdiri dari: 35 Pati TNI AD, 15 Pati TNI AL, dan 13 Pati TNI AU,” ujar Kapuspen TNI Mayjen TNI Hariyanto dalam keterangan tertulis, di Jakarta, Minggu (20/10/2024).

35 Pati TNI AD yaitu, Letjen TNI I Nyoman Cantiasa, S.E., M.Tr.(Han). dari Waka BIN menjadi Staf Khusus Kasad (Untuk Penugasan di Kementerian/Lembaga), Letjen TNI Djaka Budhi Utama, S.Sos. dari Irjen Kemhan menjadi Sekretaris Utama BIN, Mayjen TNI Rui F.G.P. Duarte dari Warek Bid. Kemahasiswaan dan Alumni Unhan menjadi Irjen Kemhan (Sertijab Menunggu Keppres), Mayjen TNI Drs. Nugroho Sulistyو Budi, M.M., M.Han. dari Staf Ahli Menhan Bid. Politik Kemhan menjadi Inspektur Utama BIN, Brigjen TNI Endro Satoto, S.I.P., M.M., M.Han. dari Kasdam V/ Brw menjadi Staf Ahli Menhan Bid. Politik Kemhan (Sertijab Menunggu Keppres), Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. dari Irdam V/ Brw menjadi Kasdam V/Brw, Brigjen TNI Ramli, S.E. dari Kapoksahli Pangdam V/Brw menjadi Irdam V/Brw, Kolonel Inf Singgih Pambudi Arinto, S.I.P., M.M. dari Dosen/Patun Sesko TNI menjadi Kapoksahli Pangdam V/ Brw, Mayjen TNI Tri Budi Utomo, S.E. dari Pangdam VI/MIw menjadi Sekjen Kemhan (Sertijab Menunggu Keppres), Mayjen TNI Achiruddin, S.E., M.Han dari Danpaspampres menjadi Pangdam VI/ MIw.

Letjen TNI Teguh Pujo Rumecko dari Sesmenko Polhukam menjadi Staf Khusus Kasad (Untuk Penugasan di Kementerian/Lembaga), Mayjen TNI Mochammad Hasan dari Pangdam I/BB menjadi Sesmenko Polhukam, Mayjen TNI Rio Firdianto, S.H. dari Pa Sahli Tk. III Bid. Wassus dan LH Panglima TNI menjadi Pangdam I/BB, Brigjen TNI Harvin Kidingallo, S.H., S.T., M.Han dari Waasrenum Panglima TNI menjadi Pa Sahli Tk.III Bid. Wassus dan LH Panglima TNI, Kolonel Inf Denny Marantika dari Paban VI/Rendukgar Srenum TNI menjadi Waasrenum Panglima TNI, Mayjen TNI Suparlan Purwo Utomo, S.I.P., M.Si. dari Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Jahpers menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Budi Irawan, S.I.P., M.Si. dari Kasdam IV/Dip menjadi Pa Sahli Tk.III Kasad Bid. Jahpers, Brigjen TNI Mohammad Andhy Kusuma, S.Sos., M.M., M.Han. dari Kapusada TNI menjadi Kasdam IV/ Dip, Kolonel Czi Lin Nofrianto dari Pamen Denmabesad menjadi Kapusada TNI, Brigjen TNI Waston Purba, S.I.P. dari Pa Sahli Tk. II Ekku Sahli Bid. Ekkudag Panglima TNI menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Brigjen TNI Ito Hediarto, S.Sos., M.Sc. dari Staf Khusus Kasad menjadi Pa Sahli Tk. II Ekku Bid. Ekkudag Panglima TNI.

Mayjen TNI Yunianto, S.Sos., M.M. dari Tenaga Ahli Pengajar Bid. Ekonomi Lemhannas menjadi Staf Khusus Panglima TNI (Untuk LO di PT. Pertamina (Persero)), Brigjen TNI Zainul Bahar dari Danrem 072/ Pmk (Yogyakarta) Kodam IV/Dip menjadi Kapoksahli Pangdam IV/ Dip, Brigjen TNI Bambang Sujarwo, S.H., M.Sos., M.M. dari Kapoksahli Pangdam IV/ Dip menjadi Danrem 072/ Pmk

(Yogyakarta) Kodam IV/Dip, Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M. dari Pa Sahli Tk. III Kasad Bid. Banusia menjadi Staf Khusus Kasad (Untuk Penugasan di Kementerian/Lembaga), Brigjen TNI Tatang Subarna dari Kasdam Jaya menjadi Pa Sahli Tk.III Kasad Bid. Banusia, Brigjen TNI Rachmad dari Danrem 042/Gapu (Jambi) Kodam II/ Swj menjadi Kasdam Jaya, Brigjen TNI Heri Purwanto, S.E. dari Karo Pers TNI dan Polri Setmilpres Kemensetneg menjadi Danrem 042/Gapu (Jambi) Kodam II/ Swj, Brigjen TNI Iwan Rosandriyanto, S.I.P. dari Danrem 102/PJG (Palangkaraya) Kodam XII/Tpr menjadi Staf Khusus Kasad, Kolonel Inf Wimoko, S.E., M.Si. dari Dangrup A Paspampres menjadi Danrem 102/PJG (Palangkaraya) Kodam XII/ Tpr, Brigjen TNI Haris Kurniatama dari Pa Sahli Tk. II Kamkonf Komunal Sahli Bid. Polkamnas Panglima TNI menjadi Pati Mabes TNI AD (dalam rangka pensiun), Kolonel Inf Heri Rustandi dari Danrem 082/CPYJ Kodam V/ Brw menjadi Pa Sahli Tk. II Kamkonf Komunal Sahli Bid. Polkamnas Panglima TNI, Brigjen TNI Wirana Prasetya Budi, S.E. dari Pa Sahli Tk. II Kasad Bid. Komsos menjadi Staf Khusus Kasad, Brigjen TNI Luqman Arief, S.I.P. dari Danrem 121/ABW (Sintang) Kodam XII/Tpr menjadi Pa Sahli Tk. II Kasad Bid. Komsos dan Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., M.Han. dari Paban V/Bakti TNI Sterad menjadi Danrem 121/ABW (Sintang) Kodam XII/Tpr.

15 Pati TNI AL yaitu, Laksma TNI Mohamad Iskandar, S.M., CFA., CHRMP. dari Irben Itjenal menjadi Pati Mabes TNI AL (dalam rangka pensiun), Kolonel Laut (T) Iwan Indrawan, M.Tr.Opsla dari Pamen Sahli Bid. SDM Sahli Kasal Bid. Sumda Hanneg menjadi Irben Itjenal, Laksda TNI Tatit Eko Witjaksono, S.E., M.Tr.(Han) dari Sestama Bakamla menjadi Staf Khusus Kasal, Laksda TNI Dr. Samuel H. Kowaas, M.Sc., CSBA dari Deputi Bid. Informasi Hukum dan Kerjasama Bakamla menjadi Sestama Bakamla (Sertijab Menunggu Keppres), Mayjen TNI (Mar) Ili Dasili, S.E. dari Staf Khusus Kasal menjadi Deputi Bid. Informasi Hukum dan Kerjasama Bakamla (Sertijab Menunggu Keppres), Brigjen TNI (Mar) Feryanto Pardamean dari Wadankoopssus TNI menjadi Staf Khusus Kasal, Brigjen TNI (Mar) Samson Sitohang, S.I.P., M.M. dari Dankodikmar Kodiklatal menjadi Wadan Paspampres

Brigjen TNI (Mar) Ahmad Fajar, S.M. dari Ir Kodiklatal menjadi Dankodikmar Kodiklatal, Kolonel Mar Hendro Suwito dari Sahli F Binpotnaskuatmar Pok Sahli Koarmada RI menjadi Ir Kodiklatal, Brigjen TNI (Mar) Suliono, S.E. dari Dirum Akademi TNI menjadi Staf Khusus Kasal, Laksma TNI Arif Badrudin, M.Mgt.Stud. dari Wagub AAL menjadi Dirum Akademi TNI, Brigjen TNI (Mar) Gatot Mardiyono, S.H., M.Tr.Opsla dari Kadispotmaral menjadi Wagub AAL, Brigjen TNI (Mar) Sugianto, S.Sos., M.M., M.Tr.Opsla. dari Danpasmar-3 Kormar menjadi Kadispotmaral, Brigjen TNI (Mar) Andi Rahmat M. dari Danlantamal VI Mks Koarmada II menjadi Danpasmar-3 Kormar dan Kolonel Mar Dr. Wahyudi, S.E., M.Tr.Hanla., M.M., M.Han dari Koorsmin Kasal menjadi Danlantamal VI Mks Koarmada II.

13 Pati TNI AU yaitu, Marsma TNI Solihin dari Wadan Paspampres menjadi Wadankoopssus TNI, Marsda TNI Eding Sungkana, S.A.B., M.Tr.(Han) dari

Danseskoau menjadi Pati Mabes TNI AU (dalam rangka pensiun), Marsda TNI I Made Susila A. dari Askomlek Kasau menjadi Danseskoau, Marsda TNI Wayan Superman dari Asrena Kasau menjadi Askomlek Kasau, Marsma TNI Ian Fuady dari Staf Khusus Kasau menjadi Asrena Kasau, Marsda TNI I Wayan Sulaba dari Wadanjen Akademi TNI menjadi Staf Khusus Kasau, Marsda TNI Fakhrizet, S.Sos. dari Deputi Bid. Sarana dan Prasarana dan Sistem Komunikasi Pencarian dan Pertolongan BNPP (Basarnas) menjadi Wadanjen Akademi TNI, Marsda TNI Bambang Gunarto, S.T., M.M., M.Sc. dari Wadankodiklatau menjadi Deputi Bid. Sarana dan Prasarana dan Sistem Komunikasi Pencarian dan Pertolongan BNPP (Basarnas) (Sertijab Menunggu Keppres), Marsda TNI Dr. Budhi Achmadi, M.Sc. dari Pangkoopsud II menjadi Wadan Kodiklatau, Marsda TNI Deni Hasoloan S. dari Kas Kogabwilhan III menjadi Pangkoopsud II, Marsma TNI Dr. Azhar Aditama D., S.Sos., M.M., M.Han. dari Kas Koopsud II menjadi Kas Kogabwilhan III, Marsma TNI Indan Gilang Buldansyah, S.Sos. dari Danlanud Spr menjadi Kas Koopsud II dan Marsma TNI Mokh. Mukhson, S.E., M.M. dari Pati Sahli Kasau Bid. Strahan menjadi Danlanud Spr. (Puspen TNI)